

## 69. Hof Schmitz

Kleinsthof in der heutigen Bergheimer Straße, dort wo sich heute daß Geschäft des Optikers Haas befindet.

Betreiber waren um 1914 die Gebrüder Schmitz.

Der kleine Hof hatte am 02. März 1945 durch den Artilleriebeschuß der Amerikaner großen Schaden erlitten.

Die Geschwister Wilhelm und Anna Margarethe Schmitz verloren dabei ihr Leben. Sie wurden auf dem alten Oberaußemer Friedhof in sogenannten Kriegsgräbern, neben anderen Oberaußemer Kriegstoten beerdigt.

Alle alten Gebäude des Anwesen Schmitz wurden komplett niedergelegt.

An deren Stelle entstanden Wohn- und Geschäftsgebäude.



Die Kriegsgräber von Wilhelm und Anna Margareta Schmitz, alter Friedhof Oberaußem, 2010